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ＰＡＺ内の避難者数は 

 地区別の人数確認はあるが、年齢別ではどうたったのか？ 

 柏崎へ避難した小中学生が、放射能汚染者としての「いじめ」があったとも聞いておりますが、

このことで子供達は大きな心の傷を負ったのではないかと危惧しており参考までに聞かせて戴き

たいと思います。 

 

汚染状況について 

 爆発当時、ＰＡＺ内の汚染濃度としてはどの位だったのか？ 

 第一原発敷地内においての汚染濃度はどの位だったのか？ 

 汚染された中で、どの位の時間滞在していたのか？ 

 当時、体内被曝についての報道もあったのですが、最近は汚染水の排出についてとデブリの排出

について時折報道されるものの頻度は減少していると思います。 

 

重度であっても、自宅療養をされていた方の避難はどうされたのか？ 

 常に寝たきりで、酸素の投与やたんの吸引が必要な患者の避難はあったのではないかと思います

ガ、報道はされていないので知る由もないのですが、広範囲に及ぶ原発事故では避難マニアルに加

えておく必要はあると思っております。 

 

ＵＰＺ外の病院対応について 

 原子力災害拠点病院等に搬送する際の基準としては、除染基準が国で定められておりますが、福

島の事故でこれを超えたものはなかったのか、あった場合はどうしたかお聞かせ下さい。柏崎原発

の場合は、長岡赤十字病院もＰＡＺ内である。 


